



## **DPC PPP Kabupaten Mamuju Gelar Muscab ke IX**

MAMUJU – Dewan Pimpinan Cabang Partai Persatuan Pembangunan (DPC PPP) Kabupaten Mamuju menggelar Musyawarah Cabang ke- IX di Hotel M City Mamuju, Minggu 10 Oktober 2021.

Pada Muscab ke IX tahun 2021 Partai Persatuan Pembangunan ini mengangkat tema "Memperkokoh persatuan untuk pembangunan umat"

Muscab dibuka oleh Bupati Mamuju Hj. Sutinah Suhardi, yang dihadiri ketua DPW PPP Sulbar Fatmawati Fahmi, Sekretaris DPW PPP Fauzi Lopa, Anggota DPRD Provinsi Sulbar fraksi PPP, Bongga Langi, Perwakilan Kesbangpol, dan pengurus anak cabang PPP.

Acara tersebut digelar dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat dengan jumlah peserta yang terbatas karena saat ini masih pandemi COVID-19. Hal itu dilakukan sebagai upaya mendukung pemerintah, untuk mencegah penyebaran covid-19

Ketua Panitia Muscab Indradewi dalam laporannya menyampaikan

ucapan terima kasih kepada semua pihak yang bertugas membuat, menyusun dan merampungkan rencana materi Muscab serta membahas dan mendiskusikan materi materi-materi Muscab ke IX.

Indradewi juga menyampaikan, adapun pokok pembahasan susunan pada kegiatan Muscab tersebut antara lain jadwal muscab, tatib Muscab, dan tatib pemilihan Formatur serta keorganisasian, program kerja PPP, rekomendasi dan pernyataan politik Muswil IX

Ketua DPC PPP Kabupaten Mamuju Irfan Topporang dalam sambutannya mengatakan bahwa PPP berkomitmen mendudukkan kader PPP menjadi anggota DPR RI.

Ia juga mengatakan, bahwa kerja-kerja PPP selama ini bersama pengurus PPP lainnya sudah banyak melakukan aksi-aksi sosial bersama pemerintah dalam menangani korban bencana gempa bumi di Mamuju.

Sementara itu, ketua DPW PPP Provinsi Sulawesi Barat, Fatmawati Fahmi mengatakan, pada pemilihan prematur ketua DPC PPP Kabupaten Mamuju

Siapapun yang diberi amanah untuk memimpin PPP kedepan bisa membesarkan partai PPP.

Fatmawati juga menyampaikan pesan ketua umum DPP PPP bahwa kita harus tetap bersinergi dengan pemerintah setempat dan membangun komunikasi ke semua partai politik dan semua lintasi profesi dikalangan milenial.

Pesan lain DPP kata Fatmawati Fahmi agar PPP selalu siap ditengah-tengah masyarakat dalam situasi apapun untuk memberikan dukungan moril bahkan untuk penanganan bencana.

Bupati Mamuju Sutinah Suhardi mengapresiasi pelaksanaan muscab yang dilaksanakan DPC PPP Kabupaten Mamuju.

Ia mengakui, bahwa selama ini PPP sudah banyak membantu pemerintah dalam penanganan bencana alam di kabupaten Mamuju.

Sebagai pembina partai politik di Kabupaten Mamuju, Sutinah Suhardi berharap sinergitas antara pemerintah dan pengurus PPP kedepan terus terjalin dengan baik.

**(Ts)**